

# 新しい年に向かって キャリアUP！

2025年が終わろうとしています。3年生は卒業に向けてそれぞれの進路を決定させています。同じように1・2年生も総合的探究の時間の中で、自分の将来を見据えて学びを深めています。12月の北谷高校は自分のキャリアについて考える月！北谷高校生は将来の自分像をイメージして新年へと突き進んでいきます！

## 1年生

12月17日「働き方」についての講話とワークショップが行われました。これは高校での学びと社会への動線を意識することの大切さを体験する学習です。1組が「レジリエンス(精神的回復力) くじけても大丈夫」、2・5・6・7組は「学校の学びは社会につながっている」、3・4組が「ジョハリの窓 良いところ探しの名人になろう」についてグループワークに取り組みました。1年生は働くということについて深く考え、それが高校生活とどう結びついているのかに気づかされたようでした。



## 2年生

12月24日には2年生への「進路ガイダンス(系統・分野別説明会)」が開催されました。理想の進路を実現するために学問分野を研究する取組です。職業別体験として大学・短期大学・専門学校の講師の方を招いてお話をもらいました。体育館と教室に開設された29のブースに別れ、それぞれ興味のある仕事、将来につきたい職業について熱心に話を聞いていました。3年生に向けて進路目標がしっかりと定められたはずです。



## Xmas 校内デコレーション完成

美術部&生徒会執行部&美術Iクラスによる恒例のクリスマスデコレーションが北谷高校のクリスマスマードを盛り上げてくれています。事務室前には「サンタの顔出し看板」「クリスマスツリー」「雪だるま」、各職員室に紙コップで制作した「オーナメント」、美術室前には窓に大きくクリスマスらしい「ペインティング」。それぞれに工夫をこらしていてかわいい！事務室に来た来客の方も感心しています。フォトスポットとして北谷高校生も喜んでいます。生徒会の皆さん、美術部の皆さん、作品作りを頑張った皆さん、ありがとうございます！いいXmasになりそうです！

